



Protokollauszug

aus der
42. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn
vom 14.12.2023

öffentlich

Top 2 Bürgerfragen

Ein Bürger erkundigt sich über die Möglichkeit der Errichtung einer Reparatur-Service-Station für Fahrräder im Ortsteil Satzkorn. Die Kosten dafür betragen etwa 2.000€. Der Ortsbeirat sieht den örtlichen Sportplatz als möglichen Standort für die Installation.

Ein Bürger erkundigt sich nach der Möglichkeit einer erneuten Bewerbung bezüglich des Bürgerbudgets. Der Ortsbeirat unterstützt diesen Vorschlag, auch wenn hierfür die Chancen auf Erfolg gering scheinen.